



Economía

Por: Noticieros Televisa Fuente: Agencias

Confían en estabilidad de México ante volatilidad



- La actual volatilidad de los mercados accionarios y de divisas que padecen países emergentes no afecta la perspectiva de 'estable' de Standard & Poors

CIUDAD DE MÉXICO, México, ene. 28-2014.- La actual volatilidad de los mercados accionarios y de divisas que padecen países emergentes no afecta la perspectiva de “estable” que Standard & Poors (S&P) le concedió a la economía de México, afirmó la encargada de calificaciones soberanas para América Latina de la firma, Lisa Schineller.

La volatilidad actual en los mercados emergentes es normal debido al proceso gradual del retiro de estímulo monetario efectuado por la Reserva Federal de Estados Unidos, explicó Schineller.

Dicho retiro del estímulo “tendría un impacto en los mercados emergentes. Y pensamos que algunos mercados resistirían mejor que otros, y nosotros pusimos a México en esa categoría”, sostuvo.

La analista consideró por ello que era adecuada la perspectiva de estable que la calificadora refrendó para México en diciembre pasado, cuando aumentó el grado de inversión de la deuda soberana del país.

La decisión de S&P de aumentar el grado de la deuda soberana de México, de BBB a BBB+, se basó en la aprobación de las reformas fiscal y energética, y el potencial que tienen para potenciar el crecimiento económico y estabilizar los ingresos nacionales, dijo.

Manifestó que un cambio en la perspectiva del país, de “estable” a “positiva”, ocurrirá si las reformas son implementadas de manera acelerada y si las leyes secundarias que detallarán su ejecución son adecuadas para impulsar el crecimiento nacional.